

## MEDIA RELEASE – COMMUNIQUÉ – COMUNICADO DE PRENSA

Para distribución inmediata – 12 julio 2007

**Gran éxito en decisivo Foro regional de parlamentarios de Asia del Sur contra la corrupción**  
**Dhaka, Bangladesh**– Un foro de dos días contra la corrupción que atrajo parlamentarios de todo Asia del Sur concluyó hoy en Dhaka. La conferencia *Freno a la Corrupción en Asia del Sur*, celebrada los días 11-12 de julio de 2007, fue organizada por la Organización Mundial de Parlamentarios Contra la Corrupción (OMPCC) junto con el Instituto Nacional Democrático-Bangladesh (IND-Bangladesh) y fue financiada por el Instituto del Banco Mundial (IBM).

El principal tema de la conferencia fue el fortalecimiento de la fiscalización parlamentaria. Los delegados participaron en una variedad de talleres y seminarios destinados a explorar cómo reforzar la capacidad de los parlamentarios individuales para pedirles a sus gobiernos rendición de cuentas. Varios expositores destacaron, basados en sus experiencias personales en política, gobierno y universidad que una fiscalización parlamentaria eficaz es muy importante para reducir la corrupción.

El Dr. Naser Al Sane (MP, Kuwait), Vicepresidente de la OMPCC y Presidente de la Sección Regional Árabe declaró que “Si no se enfrenta la pobreza y la distribución desigual de riqueza, no se logrará reducir la corrupción. Los parlamentarios deben fortalecer las instituciones de gobierno (es decir, el parlamento, el poder judicial) para reducir la corrupción y las injusticias. En último término, debemos reestructurar las sociedades viejas y corruptas y formar sociedades *libres de corrupción*.”

Los participantes de la conferencia llamaron a sus colegas de Asia del Sur a firmar y ratificar la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción (CNUCC) y unir fuerzas para apoyar la iniciativa de la OMPCC. Los participantes también resolvieron formar una sección regional de Asia del Sur de la Organización Mundial de Parlamentarios Contra la Corrupción – cuya Secretaría estará en Nepal.

La OMPCC es una red mundial de parlamentarios dedicada a reducir la corrupción mediante el fortalecimiento de los parlamentos nacionales como instituciones de fiscalización democrática. Trabajando junto con sus secciones nacionales y regionales, la OMPCC trabaja en el contexto local y regional para fortalecer la capacidad de los parlamentarios para combatir la corrupción y promover la buena gobernabilidad.

Fundada en 2002 en una conferencia mundial cuyo anfitrión fue el Parlamento de Canadá, la OMPCC es una organización apolítica compuesta por miembros de más de 90 países.

[www.gopacnetwork.org](http://www.gopacnetwork.org)